【美浦中学校だより】

屋敷平通信



<第 | 号> 令和 5 年 4 月 | 9 日 美浦村立美浦中学校 文責: 土居

校 訓

自治 友愛 勤労

令和5年度のスタートにあたって (始業式学校長式辞より)

美浦村立美浦中学校 校長 川嶋 圭介

みなさん、進級おめでとうございます。282 名の仲間で美浦中学校の令和5年度がスタートします。これまでの数年間、新型コロナウイルス感染の影響を受けてきましたが、これからはできることがたくさん増えると思います。みんなで知恵を絞って、より楽しく充実した美浦中学校にしていきましょう。

新しい教科書が配られました。新時代を生きるみなさんは、タブレットや図書室の本などを活用して、分からないことや面白いなと思ったこと、不思議に思ったことなどを自分から調べる「学び上手」になることが大切です。そして、自分が学んだこと、分かったことを学級や学年、部活や委員会の仲間に伝え合いましょう。

3年生の皆さんにとっては、中学校生活、最後の年となります。たくさんの思い出をつくるとともに、美浦中の歴史と伝統を引き継いでください。そのためにリーダーシップを発揮し、下級生の憧れの存在になってほしいです。そして、2年生は中堅学年として、3年生を支えるとともに、新入生を導く役目になってほしいです。

新任式・始業式、入学式が行われました

6日(木)に新任式・始業式が行われ、令和5年度がスタートしました。新任式・始業式では、落ち着いた中にもよい緊張感のある雰囲気で、一人一人の新年度へのやる気や期待が伝わってくるようでした。2年生の さんは「勉強と部活の両立、また、生活面では五完・黙動清掃を頑張りたい。そして、後輩に尊敬されるような先輩になれるように努力したい。」という新年度への抱負発表がありました。3年生の さんからは「中学最上級生となり、その1年を充実したものにするために、スタートする前期の目標を部活、行事、生徒会、勉強とした。また、受験生として、日々の授業や家庭学習などを大切にして、一生懸命、努力していきたい。」という発表がありました。これまで皆で築いてきた美浦中の「よさ」を大切に、この1年間を充実したものにしてほしいです。

また、10日(月)、新入生81人を迎え、第62回入学式が挙行さ れました。暖かい晴天に恵まれ、さわやかな風薫る中で新入生を迎 えることができました。新入生は、緊張した中にも整然とした態度 で式に臨んでいました。新入生代表の |さんからは | 自ら進 んで様々なものや人に関わっていくことで、多くのことを学んでい きたい。目標や夢に向かって一生懸命がんばっていきますので、よ ろしくお願いします。」という強い思いを聞くことができました。 さんからは、「この学校での3年間はとても 在校生代表の 大切。多くのことを学び、友達と数々の思い出を築き上げ、充実し た3年間にしてほしい。」という歓迎の言葉がありました。また、 村長中島様からの祝辞、そして来賓のPTA会長 富田様はじめ、 たくさんの方々からお祝いのメッセージを頂きました。保護者の皆 さまはじめ、多くの方々に温かく見守られ、おかげさまで素晴らし い入学式を挙行することができました。ありがとうございました。



始業式の様子



入学式の様子